



Crece 1.7% la matrícula en educación superior: SEP

JAVIER DIVANY

CDMX. La secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez Amaya, informó que se incrementó la matrícula en educación superior de 1.7 por ciento entre 2021 y 2022, además de que se fortaleció el Plan de Estudios de las normales para la formación de maestros, lo que favorece la transversalidad en los tres tipos educativos.

Durante su comparecencia ante la Comisión de Educación de la Cámara de Diputados, por la glosa del IV Informe de Gobierno, señaló que las 145 Universidades para el Bienestar Benito Juárez García son la respuesta del gobierno federal a la necesidad de proporcionar servicios educativos superiores en zonas apartadas con el fin de contribuir al abatimiento del abandono escolar.

“Traigo a este recinto legislativo uno más de los compromisos cumplidos del presidente de la República, como es el otorgamiento de las becas, sobre todo para estudiantes de familias pobres. Que nadie se quede sin la oportunidad de estudiar y que no importe la condición económica o social de los padres, que realmente se garantice el derecho a la educación porque la educación, como la salud, no pueden ser privilegios, son derechos que se deben de garantizar por el Estado”, dijo la funcionaria.

En su oportunidad, la diputada Esther Mandujano Tinajero (PAN) señaló que el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 no es suficiente para garantizar el derecho a la educación.

El sistema educativo requiere atención prioritaria, ya que tras la pandemia, México presenta un rezago de dos años: PAN

LAURA LOVERA



Leticia Ramírez, titular de la SEP